Anti-strips in Ontario 

Anti-strips solved a big problem in Ontario a few years ago, according to Nehdi and Welker, in An Investigation of Premature Failure of Dense Friction Course Asphalt Highways in Ontario. 

In the late 1980s, the Ontario Ministry of Transportation began using dense asphalt friction courses on major highways, designed for a 12- to 15-year service life with minimum maintenance, primarily to resist excessive rutting problems associated with heavy commercial vehicles. 

"However, in many cases, major rehabilitation of DFC highways was necessary within four to seven years of paving," Nehdi and Welker write. "Failures occurred through abundant loss of fine aggregate, potholing, raveling, and, occasionally, delamination. MTO attempted to solve the problem by increasing the asphalt cement content of DFC, a procedure that proved costly and inefficient." 

The authors assessed the effects of the asphalt cement content and the addition of either a liquid chemical or powdered anti-stripping agent on the durability of DFC mixtures. 

In addition, a field investigation on Highway 401 was conducted. It found that stripping of aggregates due to the action of water is the major cause of DFC failures, and that the addition of an appropriate anti-stripping agent was effective in inhibiting the problem. 

Construction-related problems, such as lift thickness variations, lack of compaction, and mix segregation were also identified as additional causes of DFC failures. 

"Although initial research on anti-stripping agents dates back around 40 years, the industry needs a fresh look at this issue," Nedhi and Welker wrote. 

ПЕРЕВОД
Адгезивные добавки в Онтарио

Несколько лет назад адгезивные добавки помогли решить серьезную проблему в Онтарио, как указывают Неди (Nehdi) и Велкер (Welker) в работе, посвященной исследованию преждевременного разрушения покрытий асфальтных магистралей из плотной смеси в Онтарио. 

В начале 1980-х годов, Департамент транспорта штата Онтарио начал использовать на основных магистралях покрытия из плотной смеси, разработанные, главным образом, для преодоления существенных проблем, связанных с колееобразованием, вызванным движением большегрузного транспорта, и рассчитанные на срок службы от двенадцати до пятнадцати лет при минимальном техническом обслуживании.

«Однако, во многих случаях капитальное восстановление магистралей с покрытиями из плотной смеси было необходимо через четыре-семь лет после строительства», — пишут Неди и Велкер. — «Разрушения происходят из-за обильной потери заполнителя, образования выбоин, расслоения, и, время от времени, отслаивания покрытия. Министерство сделало попытку решить проблему путем повышения содержания асфальтоцемента в покрытии, но данная процедура оказалась дорогостоящей и неэффективной». 

Авторы оценили влияние содержания асфальтобетона и результаты добавления жидкого или порошкообразного химиката на сцепление и долговечность плотной смеси.

К тому же, были проведены полевые инженерно-геологические обследования на магистрали 401. Они показали, что откалывание заполнителя из-за воздействия воды является главной причиной разрушения покрытий из плотной смеси, и добавление соответствующей адгезивной добавки было эффективным способом решения проблемы.

Проблемы, связанные со строительством, например, толщина укладываемого слоя бетона, недостаточное уплотнение, расслоение смеси, были также определены как дополнительные проблемы разрушения покрытия из плотной смеси.   

«Первоначальное исследование адгезивных добавок проходило почти 40 лет назад, поэтому промышленность нуждается в свежем взгляде на эту проблему», — пишут Неди и Велкер. 

